

# Bericht KIT International Days 2022

<https://www.intl.kit.edu/international-days-2022.php>

Am 22. und 23. Juni 2022 fanden am Karlsruher Institut für Technologie (KIT) unter dem Motto **„Celebrating Intercultural Diversity“** die International Days 2022 statt. An zwei Tagen fanden im und um das KIT-Präsidium (Geb. 11.30) zahlreiche Vorträge, Diskussionen und Workshops statt. Die International Days boten allen Interessierten die Möglichkeit, mehr über die internationalen Aktivitäten am KIT und in dessen Umgebung zu erfahren. Auf dem Ehrenhof hinter dem Präsidiumsgebäude waren zudem eine Vielzahl an verschiedenen Gruppen des KIT präsent, die in ihrer Zusammensetzung und ihrer Tätigkeit Interkulturalität und Diversität verkörpern und mit informativen und interaktiven Messeständen die Besucher:innen der International Days erwarteten.

Neben dem Erasmus Student Network Karlsruhe (ESN) und dem internationalen Buddy-Programm des KIT war auch der Hochschulsport vertreten, der mit seinem bunten Sportangebot das Ziel verfolgt, Sport für alle Hochschulangehörigen zu ermöglichen. Der Hochschulsport versteht sich als Ort der Begegnung, zum Austausch mit internationalen Studierenden und Beschäftigten. Nach der Devise **„Sport vereint und baut Brücken“** möchte der Hochschulsport dazu beitragen und die weitreichenden Potenziale des Sports ausschöpfen. Erstmals in diesem Semester wurde auch ein internationaler Sportkurs **„Move it! @University Sport“** angeboten, der den internationalen Studierenden einen einfachen Zugang zum Hochschulsport ermöglichen soll. Mit der Sportart Headis war eine der Sportarten des internationalen Kurses auf dem Ehrenhof vertreten, wo sich Interessierte sportlich ausprobieren konnten. Ebenso war das Team des ActivityKIT am Stand des Hochschulsports unterstützend dabei, und stellte das Wissen und Können der Besucher:innen bei interaktiven Challenges und einem Gesundheitsquiz auf die Probe.

Der Hochschulsport bedankt sich beim Team der International Days für die Organisation des Events und freut sich schon auf die Fortsetzung der Veranstaltung.

